

***Parachutage sur la prairie d'Echallon le 1<sup>er</sup> août 1944 :***  
***« Opération Cadillac ».***

**36 forteresses volantes accompagnées d'une multitude de chasseurs parachutent des armes aux maquis de l'Ain en plein jour.**

L'opération baptisée « Cadillac » fût programmée par Churchill lui-même devant l'insistance pressante de la résistance française. Sur toute la France ce jour-là, 700 forteresses volantes y ont pris part, dirigées par la 7<sup>ème</sup> armée de l'US Air Force.

36 de ces bombardiers sont venus au-dessus de la prairie d'Echallon

Des centaines de maquisards étaient éparpillés dans les vallonnements de la prairie.

Un vacarme assourdissant emplit toute la montagne. Ce fût sidérant pour tous ces hommes de voir ce carrousel ; ils ont tous applaudi, hurlé, crié ; ce fût une jubilation parfaite. Dans les conteneurs, ils ont trouvé des fusils, mitraillettes, bazookas, mortiers, munitions, cigarettes.

Ils ont compris qu'ils tenaient le bon bout, que leur combat était le bon !



